

# POLSEK

## Soal Dana Pensiun, PT Semen Tonasa Lakukan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama dengan PT Bank Tabungan Persada Indonesia

HermanDjide - PANGKEP.POLSEK.ID

Apr 26, 2024 - 10:54



*Soal Dana Pensiun, PT Semen Tonasa Lakukan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama dengan PT Bank Tabungan Persada Indonesia*

MAKASSAR - Dana Pensiun PT Semen Tonasa melakukan terobosan dalam hal penanganan aset-asetnya dengan melakukan Penandatanganan Perjanjian Kerja Sama dengan PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk dan PT Wahana Persada Indonesia.

Perjanjian tersebut dilaksanakan sebagai tindak lanjut dari rencana Dana Pensiun untuk melakukan divestasi atas aset tanah yang berlokasi di Griya Prima Tonasa Makassar, sebanyak 109 kapling dengan luas keseluruhan 20.754 m<sup>2</sup> dan Bungoro Pangkep sebanyak 51 kapling dengan luas keseluruhan 5.953 m<sup>2</sup>.

Penandatanganan perjanjian dilakukan oleh Direktur Utama Dana Pensiun Semen Tonasa, Andi Arung, Direktur Investasi Dana Pensiun Semen Tonasa, Ira Firmanti, Branch Manager PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk, Yusuf Sadeli, dan Direktur PT Wahana Persada Indonesia, Nur Aman Hamado, serta disaksikan oleh Direktur Keuangan PT Semen Tonasa, Anis, bersama Luh Gede Januaty selaku Dewan Pengawas Dana Pensiun Semen Tonasa, Selasa (23/4/24) di Ruang Rapat Lantai 3 Kantor Pusat Semen Tonasa.

Dalam sambutannya, Luh Gede Januaty memberikan apresiasi kepada PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk dan PT Wahana Persada Indonesia atas terjalannya kerja sama rencana pengelolaan dan pemasaran aset Dana Pensiun yang berlokasi di Griya Prima Tonasa Makassar dan yang berlokasi di Bungoro Kabupaten Pangkep. Ia berharap, bahwa dengan kerja sama ini dapat terjadi akselerasi divestasi aset Dana Pensiun sebagaimana yang di tuangkan dalam perjanjian. Sebab dilakukan dengan melibatkan pihak bank sebagai penyedia layanan perbankan, dan pihak developer yang akan turut memasarkan lahan milik Dana Pensiun Semen Tonasa melalui konsep perumahan.

Luh Gede menambahkan, bahwa selain untuk kalangan umum, sangat dimungkinkan memberikan peluang bagi karyawan PT Semen Tonasa dan karyawan perusahaan afiliasi PT Semen Tonasa untuk mendapatkan kepemilikan tanah maupun tanah dan rumah dengan fasilitas kredit yang ditawarkan oleh Pihak PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk.

Sementara itu, Yusuf Sadeli selaku Branch Manager PT Bank Tabungan Negara (Persero) Tbk, menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada pimpinan Dana Pensiun Semen Tonasa yang telah memberikan kesempatan untuk bisa melakukan kerja sama terkait dengan rencana pengelolaan dan penjualan aset Dana Pensiun Semen Tonasa. "Pihak BTN menyambut baik adanya kesepakatan bersama ini, dengan harapan akan dikembangkan lebih lanjut menjadi model sinergi dan membuka kesempatan untuk dilakukan peningkatan kerja sama terkait fasilitas layanan perbankan lainnya yang ada di BTN bagi karyawan PT Semen Tonasa dan karyawan afiliasi Semen Tonasa." urainya.

Senada dengan itu, Direktur Utama PT Wahana Persada Indonesia, Nur Aman Hamado, mengungkapkan ketertarikannya mengingat potensi pengembangan atas lahan tersebut sangat terbuka untuk dilakukan setelah melihat lokasi lahannya yang sangat strategis. Ia pun menyatakan rasa terima kasihnya atas kerja sama ini dan akan segera melakukan tindak lanjut terkait teknis pelaksanaan perjanjian ini ( Herman Djide)